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愛媛県県立学校振興計画「第２回地域説明会（新居浜地区）」での 
主な御意見等について 

 
令和４年 10月１日～15日において、「愛媛県県立学校振興計画」策定の目的や計画（案）

の内容などについて説明する第２回地域説明会を８地区で開催しました。 
本地区における主な御意見等については、以下のとおりです。 
 

項目 主な御意見等 県教育委員会の考え方 

計画 
全般 

新居浜市内には高専を入れると高

校が６校あり、人口規模からする

と高校の数が多いと感じる。後期

計画の見通しを教えてほしい。 

計画案にあるとおり、入学生数の減少が継続

する場合は、学校数を５校から４校にするこ

とを検討しています。令和８年度頃から、後

期計画の策定に向け、学校の在り方を検討す

ることとしています。 

後期計画で新居浜地区に総合学科

を残すかどうかも含め、どのよう

な分野の学科や系列を設置するの

かを教えてほしい。 

前期計画において、統合や改編等が行われ、

生徒の志願動向等が変化することが考えら

れるため、今の段階で後期計画の内容を示す

のは難しいと考えています。後期計画を策定

する際に、どのような学科・系列を設置する

かを、改めて検討していくこととなります。 

存続を求める会が各地区で立ち上

がり活動しているが、地域と一体

となった取組を自治体が行ってい

かなければ、存続は難しいのでは

ないかと考えている。計画案を変

更する余地はあるのか。 

地域説明会やパブリック・コメントなどを通

じて、多くの意見・提言をいただきたいと考

えておりますが、その中で、生徒の学びや教

育環境の充実という観点からプラスとなる

提言や、現案と同等以上と思われる内容の修

正案があれば、地元自治体の姿勢や実現可能

性などを十分に検討した上で、柔軟に取り入

れていきたいと考えています。  


